



Schatzi wird ins Heu geschubst

Fans aus Schwaben hörten Schäfer Heinrichs neuen Hit bei Besuch in Schallern

SCHALLERN ■ „Schatzi, ich schubs Dich ins Heu!“, der neue Stimmungshit von Deutschlands bekanntestem Schäfer, Heinrich aus Völlinghausen, feierte jetzt seine Premiere auf dem Hof Sprinkeltrix von Rudi und Susanne Jöring in Schallern! Der Erlebnis-Bauernhof bildete nämlich den Rahmen für ein Treffen von Fans von Heinrich und seiner Mutter Johanna.

Die Anhänger reisten eigens aus dem Schwabenland, aus der Nähe von Schwäbisch-Gmünd, etwa 450 km entfernt, nach Schallern an. Organisiert hatte den Fan-Ausflug Milchbauer Günne. Genau! Er suchte in der gleichen „Bauer sucht Frau“-Staffel, die auch Heinrich bekannt machte, seine Herzensdame. Im Gegensatz zum Schäfer hat Günne sei-

ne Frau, nämlich Kristina, gefunden. Auch sie und seine Tochter Naomie waren in Schallern mit von der Partie.

„Dass wir den neuen Hit von Heinrich heute hören konnten, dafür hat sich der lange Wege von Schwaben nach Westfalen schon gelohnt!“, strahlte eine ältere Dame und freute sich auch darauf, Heinrichs und Johannas Hof in Völlinghausen mal aus nächster Nähe zu sehen.

Bevor der Reisebus mit den 50 Fans von Schallern Kurs auf das Schäfer-Domizil nahm, servierte das Sprinkeltrix-Team ein zünftiges Mittagessen. Keine Frage, dass Bauer Rudi seinen Hof vorstellte. Zum Nachschub gab's den Live-Auftritt von Schäfer Heinrich, der derzeit an zwei Tagen in der Woche auf Mallorca gastiert. ■ **gö.**

Die Schäfer-Heinrich-Fans aus Schwaben wurden von Bauer Günne (links), seiner Freundin Kristina (2.v.r.) sowie Tochter Naomie (r.) begleitet und erlebten zusammen mit Schäfer Heinrich und Johanna gemeinsame Stunden auf dem Hof Sprinkeltrix von Bauer Rudi Jöring (3. v.r.). Keine Frage, dass Heinrich auch sein berühmtes Schäferlied sang und gern Autogramme gab. Wie sein Freund Günne ist er eben ein sympathischer Star zum Anfassen...! Den neuen „Schatzi“-Hit gibt es im Internet. ■ Foto: Görg